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Às dezessete horas e trinta minutos do dia onze de setembro de dois mil e vinte reuniram-se 2 

extraordinariamente de forma remota através de vídeo conferência, por motivos da pandemia de 3 

Corona Vírus Covid-19, sob a Presidência da Profa. Dra. Vivian Silveira dos Santos Bardini, 4 

Chefe deste Departamento, os seguintes membros do Conselho do Departamento: vice-chefe: 5 

Prof. Dr. Irineu de Brito Júnior, representantes docentes: Prof. Dr. Adriano Gonçalves dos Reis, 6 

Prof. Dr. Alexei Essiptchouk, Prof. Dr. Antonio Carlos Varela Saraiva, Profa. Dra. Suzelei 7 

Rodgher e Profa. Dra. Tatiana Sussel Gonçalves Mendes, representante técnico-administrativo: 8 

ASA II Vanessa Rodrigues Pereira (suplente). 1.1) A Profa. Vivian, após pedido do Conselho de 9 

Curso, expôs que a disciplina de Química Orgânica, ministrada pela Profa. Gabriela, neste 10 

semestre teve 80 alunos matriculados. Após consulta feita a PROGRAD, determinou-se que 11 

deveriam ser oferecidas todas as vagas mesmo sendo um número muito grande de inscritos. Uma 12 

das alternativas seria dividir os alunos em duas turmas. A Profa. Gabriela pediu a palavra na 13 

reunião e disse que não seria possível ministrar as aulas da disciplina para tantos alunos ao 14 

mesmo tempo mesmo sendo por EAD, não teria como acompanhá-los satisfatoriamente, mesmo 15 

que fossem divididos em duas turmas. A Profa. Vivian realizou uma consulta em relação à 16 

formação dos docentes do Departamento e somente o Prof. Adriano Reis teria a formação 17 

compatível com a disciplina. Embora sendo Engenheiro Químico o Prof. Adriano Reis, membro 18 

do Conselho do DEA, disse que se formou há 20 anos e não estaria apto para lecionar uma 19 

disciplina que não é especialista e que inicia já na próxima semana. O professor se ofereceu para 20 

ajudar na correção de provas e atividades e a Profa. Gabriela disse que não resolveria, então 21 

sugeriu que ela desse aula para uma turma (40 alunos) e dividisse as 60 horas da outra turma (40 22 

alunos) com o referido docente. Depois de ter-se ponderado os prós e contras foi feita a votação 23 

pelo Conselho: tendo uma abstenção, um voto contra feito pelo próprio Prof. Adriano e quatro 24 

votos a favor foi decidido que terá turma A e B na disciplina de Química Orgânica neste semestre, 25 

sendo que a metade da carga horária de uma das turmas será lecionada pelo Prof. Adriano Reis. O 26 

Prof. Adriano deixou claro que este semestre é responsável por duas disciplinas complexas, e por 27 

estarmos em um momento de pandemia e efetuando o ensino a distância e como já foi dito, a 28 

disciplina não ser de uma área na qual tenha experiência, não terá como garantir a qualidade da 29 

disciplina, e que provavelmente vai adotar o estudo dirigido para a parte que irá assumir. Eu, Ana 30 

Gláucia de Lima, redigi a presente ata, que após ser aprovada pelos membros do Conselho do 31 

Departamento que estiveram presentes, será assinada e anexada ao Livro de Atas do 32 

Departamento. Presentes às Deliberações: 33 

Vivian Silveira dos Santos Bardini _____________________________________ 34 

Irineu de Brito Júnior ____________________________________ 35 

Adriano Gonçalves dos Reis ____________________________________ 36 

Alexei Essiptchouk _____________________________________ 37 
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Antonio Carlos Varela Saraiva _____________________________________ 38 

Suzelei Rodgher _____________________________________ 39 

Tatiana Sussel Gonçalves Mendes _____________________________________ 40 

Vanessa Rodrigues Pereira                                       _____________________________________ 41 

Ana Gláucia de Lima                                                 ______________________________________42 
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